

# Tennis de table. Un club « nouvelle formule »

Publié le 03 octobre 2017



L'équipe de D4 est composée d'Yvan, Marina, Ronan et Christophe.

## Ce week-end, le club Presqu'île tennis de table a démarré sa saison sportive avec un championnat pour les équipes seniors.

Les pongistes seniors ont repris la compétition ce week-end. Vendredi, la D3 (formée par Denis, Alexandre, Patrick et Kévin) s'est inclinée 13 à 1 à Langolen, face à une équipe hors de portée en terme de classements. Alexandre a toutefois réalisé une « perf » sur un joueur mieux classé. La D4, qui a évolué à domicile face à Bannalec, a été battue 11 à 3, avec cependant un carton plein de Christophe qui a remporté ses trois matches. La D1 (Matthieu, Mickaël, Aubin et Youenn) a quant à elle remporté sa rencontre 12 à 2 face à une entente Plomelin-Tréméoc-Pluguffan. Les locaux ont pu compter sur leurs deux jeunes, Aubin et Youenn, auteurs à eux deux de quatre « perfs ».

## Revêtement changé et tables neuves

Le seul club pongiste de la presqu'île permet désormais à ses licenciés de bénéficier de conditions optimales de pratique sur le plan matériel. La municipalité a fait changer le revêtement de sol de la salle du complexe sportif l'année dernière et trois tables neuves sont venues remplacer un matériel devenu vétuste. De nouveaux créneaux d'entraînement se sont ouverts et le club compte actuellement 55 adhérents, avec une part grandissante de « loisirs », ce qui confère une certaine dynamique au club. Tout comme l'« école de ping », qui accueille une trentaine de jeunes de 7 à 18 ans. À noter qu'il est toujours possible de prendre contact afin de s'inscrire.